

MONTMARAUPT ■ Pierre-Pascal Martin a quitté le centre de secours

Le caporal-chef en retraite

28/05/2022

Entré au centre de secours de Montmarault en décembre 1990, le caporal-chef Pierre-Pascal Martin vient de faire valoir ses droits à la retraite.

Le lieutenant Jean-Paul Auclair, commandant le centre de secours de Montmarault, avait rassemblé pompiers volontaires, famille, amis et personnalités, pour le départ à la retraite du caporal-chef Pierre-Pascal Martin.

« Sérieux et disponibilité »

L'officier a retracé la carrière de ce pompier volontaire, entré au centre de secours le 1^{er} décembre 1990, nommé 1^{re} classe en 2000, caporal en 2005 et caporal-chef en 2008. Il est titulaire des médailles d'argent pour 20 ans de service en 2010, de vermeil pour 25 ans en 2014 et d'or en 2021.



AU REVOIR. Pierre-Pascal Martin (au centre) était entouré des officiers et de différentes personnalités.

« Exemplarité, dévouement, sérieux, disponibilité caractérisent notre ami Pascal, après 31 ans de service. C'est un pilier du centre de secours qui nous quitte », a souligné le chef de centre.

Au cours de cette manifestation, Pierre-Pascal Martin a reçu les galons de sergent honoraire et la médaille de l'Union départementale des sapeurs-pompiers, des mains du lieutenant Serge Lacoste,

son président. La soirée s'est terminée par le verre de l'amitié et l'ouverture des cadeaux offerts par ses collègues, par les élus des communes et par la remise d'une composition florale à son épouse. ■

MONTMARAUPT 24/05/2022

Un escape game sur les droits des enfants au collège



JEU. Les élèves de sixième sont allés à l'abordage des droits des enfants.

Les élèves de sixième du collège Jeanne-Cluzel ont participé à un escape game intitulé « À l'abordage des droits des enfants ».

Fanny, alias Fox, de l'association Fox et l'effet pillon, créée et anime des jeux coopératifs et pédagogiques. Ainsi, à la demande du Conseil d'accès aux droits de l'Allier (CDAD 03), elle a conçu cet escape game pour sensibiliser aux droits des enfants.

En équipe

Il a été accueilli au collège, suite à l'initiative de Karine Vast, assistante d'éducation (AED), pour aborder les droits des enfants de

manière ludique et reprendre les notions vues en classe avec Sébastien Baduel, professeur d'histoire-géographie.

Les élèves ont ainsi été invités à résoudre, en équipe, l'intrigue du scénario proposé. Ils ont dû fouiller la salle mise à disposition pour trouver des indices, travailler en équipe et ouvrir des coffres qui les ont conduits vers la suite de leur aventure, jusqu'à sa résolution.

Ce qui ne peut être obtenu que si les joueurs s'entraident et sont solidaires. Et ce, d'autant plus, qu'apprendre en s'amusant c'est stimulant ! ■